
APPEL à Manifestation d’Intérêt en vue d’une SOUMISSION d’OUVRAGES pour la Collection Terre 

Environnement Soutenabilité, Maison d’édition scientifique, Presses Universitaires de Strasbourg 

Les membres de direction de la nouvelle Collection Terre, Environnement, Soutenabilité  aux PUS: Sara 

Fernandez, chercheure en géographie à l’INRAE, Geste/Strasbourg ; Elisabeth Lambert, Directrice de 

recherche en droit au CNRS, DCS/Nantes ; Geremia Cometti, Professeur en anthropologie, 

LinCS/Strasbourg ; Gwenaël Imfeld, Directeur de recherche au CNRS en biogéochimie, 

ITES/Strasbourg), sont heureux.ses de lancer un appel à manifestation d’intérêt pour envoi d’un projet 

de tapuscrit (ou tapuscrit entier) dans la ligne scientifique de la collection collection Terre, 

Environnement, Soutenabilité des PUS (https://pus.unistra.fr/collection-revue/terre-environnement-

soutenabilite/). 

La collection Terre, Environnement, Soutenabilité des PUS répond à la volonté scientifique locale et 

internationale de renforcer le dialogue entre les sciences humaines et sociales et les sciences 

biogéophysiques en sciences de l’environnement et de la soutenabilité et de développer une approche 

réflexive renouvelée sur les socio-écosystèmes. Le but de cette collection est de promouvoir des 

ouvrages produits par la communauté des chercheuses et chercheurs du site académique alsacien et 

au niveau international, reflétant la diversité des disciplines en science de l’environnement et l’esprit 

de la science de la soutenabilité.  

La collection regroupe ainsi les ouvrages de la science de l’environnement et du domaine émergent de 

la science de la soutenabilité. Ce domaine traite des interactions et des interdépendances entre 

systèmes naturels et sociaux et la manière dont elles travaillent la capacité de nos sociétés à répondre 

aux besoins des générations actuelles et futures tout en réduisant considérablement les inégalités et 

en conservant les systèmes de soutien du vivant. Le nom de la collection, Terre, Environnement, 

Soutenabilité, assure la visibilité et l’attractivité internationale de la collection et fait référence au 

concept fédérateur de limites planétaires, représentant les seuils que l'humanité a déjà en partie 

dépassée, compromettant les conditions de soutenabilité du vivant. 

Premiers titres à paraitre : 

Landscapes and renewable energy: repairing damaged landscapes in France and Germany; Paysages 

et énergies renouvelables : la réparation des atteintes aux paysages en France et en Allemagne, Eds 

M. Aras, E. Lambert & C. Zengerling, à paraître, 2024; 

The unstability of sustainability: multidisciplinary perspectives on an evolving concept, Eds E. 
Lambert, G. Imfeld & R. Barbier, à paraître, 2024. 
 
 
Merci d’envoyer à l’un.e des membres du Comité de direction : 
(sara.fernandez@engees.unistra.fr); (elisabeth.lambert@cnrs.fr); (cometti@unistra.fr); 
(gwenael.imfeld@cnrs.fr). 
 

- un projet de tapuscrit (soit le sommaire et un synopsis; ou éventuellement un chapitre entier 
ou tout le tapuscrit) avec  

- un résumé de 500 mots  
- et une lettre de motivation révélant comment l’ouvrage s’inscrit dans la ligne de la collection. 

 
Le projet d’ouvrage peut être en français ou anglais ; aucune discipline n’est exclue du périmètre de la 
collection. Les manifestations d’intérêt sont examinées au fil de l’eau par les membres de la direction. 
En cas d’approbation, le tapuscrit entier est ensuite évalué en double aveugle par des experts externes 
désignés par le Comité éditorial des PUS. Priorité est donnée aux monographies. 
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CALL for Expression of Interest for BOOK SUBMISSION for the Earth, Environment, Sustainability 
Collection, Scientific Publishing House, University Press of Strasbourg 

The directorate of the new Earth, Environment, Sustainability collection at PUS: Sara Fernandez, a 
researcher in geography at INRAE, Geste/Strasbourg; Elisabeth Lambert, Research Director in law at 
CNRS, DCS/Nantes; Geremia Cometti, Professor in anthropology, LinCS/Strasbourg; Gwenaël Imfeld, 
Research Director at CNRS in biogeochemistry, ITES/Strasbourg, are pleased to launch a call for 
expressions of interest for the submission of a manuscript project (or complete manuscript) in the 
scientific line of the Earth, Environment, Sustainability collection at PUS 
(https://pus.unistra.fr/collection-revue/terre-environnement-soutenabilite/). 

The Earth, Environment, Sustainability collection aims to strengthen the local and international 
scientific dialogue between the humanities and social sciences and the biogeophysical sciences in 
environmental and sustainability sciences. It seeks to develop a renewed reflective approach to socio-
ecosystems. The goal of this collection is to promote works produced by the community of researchers 
from the Alsatian academic site and internationally, reflecting the diversity of disciplines in 
environmental science and the spirit of sustainability science. The collection thus gathers works in the 
field of environmental science and the emerging field of sustainability science. This field deals with the 
interactions and interdependencies between natural and social systems and how they impact our 
societies' ability to meet the needs of current and future generations while significantly reducing 
inequalities and preserving the support systems of living organisms. The collection's name, Terre, 
Environnement, Soutenabilité, ensures the visibility and international attractiveness of the collection 
and refers to the unifying concept of planetary boundaries, representing thresholds that humanity has 
already partially exceeded, compromising the conditions for the sustainability of life. 

Upcoming titles:  

Landscapes and renewable energy: repairing damaged landscapes in France and Germany; Paysages 

et énergies renouvelables : la réparation des atteintes aux paysages en France et en Allemagne, Eds 

M. Aras, E. Lambert & C. Zengerling, à paraître, 2024; 

The unstability of sustainability: multidisciplinary perspectives on an evolving concept, Eds E. 
Lambert, G. Imfeld & R. Barbier, à paraître, 2024. 

Please send to one of the members of the Executive Committee: (sara.fernandez@engees.unistra.fr); 
(elisabeth.lambert@cnrs.fr); (cometti@unistra.fr); (gwenael.imfeld@cnrs.fr). 

- A manuscript project (either the table of contents and a synopsis; or possibly a full chapter or 
the entire manuscript) with 

- A 500-word summary 
- And a letter of motivation revealing how the work fits into the collection's theme. 

The book project can be in French or English; no discipline is excluded from the collection's scope. 
Expressions of interest are reviewed continuously by the leadership team. In case of approval, the 
entire manuscript is then double-blind peer-reviewed by external experts appointed by the PUS 
Editorial Board. Priority is given to monographs. 
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